

□□□□□□□□□□□□□□□□ □□□□ □□□□□□□□□□

Von ChifuyuBraut

Kapitel 6: Dates

»Lass uns zum Jungendraum, die Mädels warten schon«,sagt Koharu und zieht mich aus unserem Zimmer Richtung Jungenraum.

»sind die Jungs auch dort?«,frage ich sie leicht genervt,»weiß ich nicht«,sagt sie ehrlich ,worauf ich einfach nicke.

- .
- .
- .

»Yo«,ruft Koharu ,während sie die Tür aufschlägt und den Raum betritt. Ich folge ihr bloß stumm und als ich hoch schaue entdecke ich nicht nur die Mädels ,sondern auch die Jungs.

Ich gehen an den Jungs vorbei zu den Mädels und setze mich zu ihnen,»Und?«,fragt mich Emma gespannt,»Was?«,frage ich sie verwirrt, »Hast du Yuki schon Bescheid gegeben?«,fragt sie nun erwartungsvoll,»Hab ich total vergessen.....Ich rufe sie jetzt an«,antworte ich und kichern leicht,»mach das«,sag sie bloß nett.

Nun stehe ich auf und gehe wieder an den Jungs vorbei vor die Tür.

Dann hole ich mein Handy heraus ,gehe auf meine Kontakte und wähle Yuki's kontakt.

Nachdem es einige male geklingelt hat, geht sie auch ran.

Yuki□

Yuki□: Hey, Akaya.

Ich: Hey, Yuki

Yuki□:Was gibt's?

Ich: Kannst du bitte Ayumi Bescheid geben, dass wir morgen unbedingt Party Dekoration ins Internat geliefert bekommen müssen? Am Freitag findet hier ein Ball statt, wo wir diesmal für alles verantwortlich sind und Emma und ich haben uns mit einigen aus der Parallelklasse zusammen getan und uns überlegt, wie es ausschauen sollte. Emma hat ein Bild rausgesucht, wo die Dekoration zuerkennen ist und wir brauchen auch wirklich die Sachen die auf dem Bild abgebildet sind und das auch im Roségold mit Glitzer. Außerdem brauchen wir auch viele Discokugeln, im verschiedenen Größen. Das heißt, ein ganz großen für die Mitte und dann viele kleine oder mittelmäßige für die komplette halle. Denkst du, du kriegst das hin, sodass wir die Dekoration morgen schon haben?

Yuki: Klar, schick mir bloß, dass Bild, wo alles abgebildet ist und ihr bekommt morgen alles geliefert. Ich schreibe dir dann nochmal, wann es geliefert wird, also die Uhrzeit und wo ihr warten sollt.

Ich: Du bist die beste Schwester, die man haben kann, Yuki! Dankeschön!!

Yuki:Ich weiß, Akaya. Okay, viel Spaß dir noch.

Ich: dir auch, ciao

Ende

Nachdem Telefonat habe ich Yuki die Bilder geschickt und bin dann wieder reingegangen, an den Jungs wieder einmal vorbei ,zu den Mädels.

»Und? «,fragt mich Emma gespannt ,»Hab ihr eben die Bilder geschickt, sie meinte, es sollte klappen alles morgen geliefert zu bekommen«,antworte ich ihr ,»Ahh Yuki ist so ein kleiner Schatz!«,sagt Emma glücklich, weshalb ich anfangs zu kichern.

»Und mit wem geht ihr auf den Ball?«,fragt Koharu durch die runde, weshalb die Jungs sich einfach zu uns gesellen, wobei es eigentlich untypisch ist, dass die Bad Boys sich zu den 'normalen oder gar zum Nerd setzen.

»Was wollt ihr?«, fragt Yuzuha sie genervt »ihr redet doch über den Ball«, sagt Hakkai desinteressiert. Irgendwie lustig, tut auf desinteressiert und schein dabei recht interessiert zu sein.

»Und was interessiert es euch denn?«,fragt nun Hina»,Es ist echt nervig mit euch zu reden?«,sagt nun Takashi und gähnt, weshalb ihn Emma genervt anschaut.

»Also, mit wem geht ihr«,fragt uns Mio die selbe frage wie Koharu vor zwei Minuten und tut so als wäre die Jungs nicht da.

»Takemichi hat mich heute gefragt gehabt und ich hab ja gesagt«,erzählt uns

Hina und wird leicht rot, weshalb ich sie anlächeln.

»Mich hat noch niemand gefragt«,sagt Mio niedergeschlagen und lässt sich leicht nach hinten fallen,»Mich auch nicht«,erwidern die anderen Mädels ebenfalls niedergeschlagen, bloß ich halte meine klappe. Zwar hat mich auch niemand gefragt, aber es jetzt zu sagen gibt den Jungs einen Grund mehr mich fertig zu machen und das werde ich vermeiden.

»Es ist zwar echt nervig, aber würdest du mit mir auf den Ball gehen, Yuzuha?«,kam es plötzlich aus Takashi's Mund, weshalb wir Mädchen alle die Luft eingezogen haben und ihn mit großen Augen mustern.

»Ich..eh..Was?«,fragt sie irritiert,»Ich frage kein zweites mal, das ist mir zu nervig«,sagt er genervt,»Ich... Ja, gerne«,erwidert sich gerötet.

»Mio würdest du gerne mit mir auf den Ball gehen?«,fragt Izana nun Mio ,die anscheinend überfordert ist. Ich finde das gerade richtig süß, dass Izana sie fragt, aus dem Grund, dass Izana eigentlich gar kein Typ für so etwas ist, außerdem weiß ich, dass Mio Izana gern hat und er sie, die zwei wären ein echt süßes Pärchen. »Ehm....Ich wei-..Ich meine ,ja, liebend gern«,sagt diese ebenfalls gerötet und lächelt ihn schüchtern an, was er mit einem typischen grinsen erwidert.

- .
- .
- .

Nun haben auch Emma und Koharu die selbe frage, wie Mio und Yuzuha gestellt bekommen, jedoch vom

Arashi und Keisuke und beide haben zugesagt. Freut mich. Irgendwie fühle ich mich fehl am Platz..»Akaya-«,und schon wird Emma von meinem Handy unterbrochen, entschuldigt schaue ich auf mein Handy und sehe das ich eine Nachricht von Falco erhalten habe.

Falco: hey, bin gerade draußen im Garten, willst du mir Gesellschaft leisten?

Kurz muss ich schmunzeln, ehe ich antworte.

Ich: Bin unterwegs.

»Weshalb lächelst du so?«,fragt mich nun Yuzuha grinsend, weshalb nun alle, selbst die Jungs, mich gespannt anschauen. »ich muss los«,antworte ich bloß schüchtern,»Wohin denn? Und wer hat dir geschrieben?«,fragt mich Koharu nun,»Falco, er wartet schon auf mich. Man sieht sich«,sage ich und verschwinde bevor irgendwer noch etwas erwidern kann

Beim Garten

»Hey«,sage ich, als ich auf Falco treffe,»Hey«,erwidert dieser kurz und umarmt mich, als Begrüßung, was ich natürlich erwidere. Nachdem wir uns gelöst haben, laufen wir durch den Garten. »und. Hast du schon eine Begleitung? Für den Ball, meine ich«,fragt mich Falco nun und schaut weiter nach vorne,»Nein«,sage ich und lächel einfach,»du?«,stelle ich ihn diesmal die Gegenfrage,»ja, Gabi.«,antwortet er und scheint glücklich zu sein, weshalb ich ebenfalls lächeln muss,»Sie ist hübsch. Ihr passt gut zusammen.«,teile ich ihm mit, worauf er mich mit roten Wangen anschaut,»W-was. Nein! Sie ist nur eine Freundin..Wir..ich..sie..-«,»Ist schon gut«,unterbreche ich sein gestottert lachend. Worauf er kurz inne hält ,»Sie ist echt toll«,sagt er nun ehrlich und schaut mit roten Wangen zu Boden,»ich kenne sie zwar nicht lange, aber sie ist ,so wie ich sie kennengelernt habe, wirklich toll«,nachdem ich das sage, schaut er wieder hoch und lächelt mich freudig an. . . . »Komm lass uns wieder rein«,sagt er nach einer Zeit ,»und diesmal bring ich dich wirklich bis vor deiner Zimmertür«,fügt er noch schnell hinzu, weshalb ich lachen muss und er gleich miteinsteigt.